

# PARCOURSUP OU LE NOUVEAU NOM DE LA SÉLECTION



**VENDREDI 3 MARS À 18 HEURES**  
à l'auditorium de la **Maison internationale**  
7, quai Chateaubriand à **Rennes**

rencontre avec

**CÉDRIC HUGRÉE et**  
**TRISTAN POULLAOUEC**

Les lycéens de terminale utilisent depuis quatre ans la plate-forme Parcoursup pour obtenir une place à l'université. En généralisant la sélection des candidatures sur dossier, cet outil compromet la liberté de choisir et de poursuivre ses études. Un phénomène qui amplifie les inégalités scolaires.

**Cédric Hugrée et Tristan Poullaouec**, sociologues, sont les auteurs de l'article « Parcoursup, ou le nouveau nom de la sélection » publié dans *Le Monde diplomatique* d'octobre 2022 ainsi que de l'ouvrage *L'Université qui vient. Un nouveau régime de sélection scolaire* (Raisons d'agir, Paris, 2022).

**Rencontre suivie d'un moment de convivialité**

Inscription conseillée : [www.amis.monde-diplomatique.fr/page de Rennes](http://www.amis.monde-diplomatique.fr/page-de-Rennes)

Contact : [amd.rennes@gmail.com](mailto:amd.rennes@gmail.com)

LES  
**AMIS**  
DU MONDE  
**DIPLO**  
MATIQUE